

Jeux d'enfants - 1/2

L'exclusion, le fait de ne pas accepter la différence, de la comprendre, commence dès le plus jeune âge ; et d'ailleurs, les adultes ne sont-ils pas juste de grands enfants ?

C'est pendant les vacances d'été, dans un centre aéré qu'ils se sont rencontrés.

Tous avait pourtant bien commencé : c'était un bel après-midi, lors d'une sortie au parc qu'Amélie 6 ans et Julia 5 ans s'étaient rencontrées.

Elle jouèrent ensemble toute la journée, et ne vit même plus le temps passer !

Vers 17h30, Cathy et Christine vinrent chercher leurs filles et Cathy emmena avec elle Jordan 3 ans, le petit frère de Julia.

Oui mais voilà, Jordan a un petit retard par rapport aux autres enfants : il ne s'exprime pas totalement comme les petits de son âge et peut avoir des réactions de bébé.

Julia présenta Jordan à Amélie qui essaya de lui faire un bisou que Jordan refusa, occupé par un papillon. Amélie partit avec sa mère en se demandant pourquoi Jordan n'avait pas voulu lui faire de bisou.

Les semaines passèrent et les deux petites filles s'entendaient vraiment très bien et leurs mères aussi.

Julia invita donc Amélie à passer un week end chez elle, ce qu'elle accepta, toute contente !

Elle avait déjà oublié Jordan, qu'elle trouvait un peu bizarre, en ne se basant que sur ce bisou refusé !

Christine déposa donc sa fille chez Cathy samedi après-midi.

Jordan dormait pendant que les filles jouaient à la poupée.

Il se réveilla vers 15h00, sortit de sa chambre et alla trouver Julia.

Cette fois-ci, il voulut bien dire bonjour à Amélie et demanda même s'il pouvait jouer avec elles.

Julia était plutôt réticente, connaissant son frère, mais Amélie lui prêta aussitôt une poupée.

Jordan parlait tout seul avec la poupée, et d'un seul coup il se mit à taper la poupée, à crier ; les filles lui prirent la poupée mais Jordan refusa et les mordit en donnant des coups de pied à droite et à gauche !

Il pleurait, parlait incompréhensiblement, bref, il perdait tout ses moyens !

Cathy vint le prendre en pleurs et le calma.

Elle resta avec lui toute la journée et la soirée pour qu'il " n'embête " plus les filles.

Le lendemain, Jordan essaya de revenir jouer avec les deux filles.

Mais les Julia et Amélie, même si Cathy leur expliqua qu'il fallait essayer de comprendre Jordan ne voulurent rien entendre !

Elles passèrent leur journée, à l'éviter, le pousser, dès qu'elle le voyaient, elle disaient : " oh, non, pas Jordan, on te veut pas, vas t'en !"

Et Jordan ne comprenait pas pourquoi on le refusait comme ça, pourquoi personne ne voulait de lui...

Christine vint chercher Amélie qui lui dit que Jordan était méchant et qu'elle ne voulait plus le voir !

Julia, elle, ne supportait plus son frère, et Cathy, entre les deux ne savait plus quoi faire.

Les jours et les mois passaient : Julia grandissait et parlait de moins en moins avec son frère !

Jordan, lui s'enfermait de plus en plus, et parlait juste avec ses voitures !

Même à l'école, personne ne faisait un effort pour aller vers lui, même si lui essayait parfois, en vain.

Maintenant, Julia a 25 ans et est animatrice dans un centre pour enfants, pendant les vacances.

Jeux d'enfants - 2/2

Jordan, lui vit toujours à la maison, il est déscolarisé et répond à peine quand on lui parle.
Car depuis son enfance, il est rejeté par tous, même sa mère a fini par perdre patience, et il n'a jamais connu son père.

Tout ça parce que personne n'a jamais fait l'effort de le comprendre, de lui parler.
Toute une vie gâchée !